

Klub der NEOS Bezirksrät_innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Antrag betreffend Ersatz für Betonblöcke im Stuwerviertel

Die unterzeichnenden Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 09.03.2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden gebeten zu überprüfen, ob die Betonblöcke an folgenden Standorten mit Pflanzentrögen oder Strauchbeeten ersetzt werden können:

Venediger Au Ecke Arnezhofstraße
Arnezhofstraße Ecke Wolfgang Schmälzl Gasse
Stuwerstraße 28
Stuwerstraße Ecke Wolfgang Schmälzl Gasse
Max Winter Platz 15
Ybbsstraße Ecke Wolfgang Schmälzl Gasse
Obermüllnerstraße Ecke Wohlmutterstraße

Begründung:

Begrünung in Form von Pflanzentrögen führt zu einer optischen Aufwertung und erfüllt dieselbe Funktion, wie Betonblöcke, nämlich Zufahrtsbeschränkungen. Nach Rücksprache mit Expert_innen ist hier besonders auf Material, Substrat, Bewässerung, Pflanzenauswahl Rücksicht zu nehmen. Beispielsweise hat die Forschungs- und Innovations-GmbH *Grün Statt Grau* in Wien bereits einige Projekte umgesetzt, die hier nachzulesen sind: <https://50gh.at/>. Diese Beispiele sollen rein zur Illustration dienen und auf keinerlei Bevorzugung von einem Anbieter schließen lassen.

Wir beantragen die Zuweisung an den Umwelt-Ausschuss.



Venediger Au/Ecke Arnezhofstraße



Arnezhofstraße/Ecke Wolfgang Schmälzl Gasse



Stuwerstraße 28



Stuwerstraße/Ecke Wolfgang Schmälzl Gasse



Max Winter Platz 15



Ybbsstraße/Ecke Wolfgang Schmälzl Gasse



Obermüllnerstraße/Ecke Wohlmutstraße

Wien, am 01.03.2021